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Aos vinte dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dezoito horas, no 

Plenário Benedicto Aparecido Passoni, no edifício da Câmara Municipal, 

nesta cidade de Divinolândia, Estado de São Paulo, sob a presidência do 

Senhor Dirceu José Silva Junior, reuniram-se os vereadores (as) senhores 

(as): Diego Felipe Borges, Ederson Luis Trevizan, Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins, Leonardo Felipe Tezolin Correa, Marco Antônio Coelho, Maria 

Luisa Morgado Gussão, Mario Luis Tesolin e Silas Ferreira Filho. Havendo 

número legal com o comparecimento de nove representantes, o Senhor 

Presidente declarou aberta a sessão. Logo em seguida, procedeu-se á 

execução do Hino Municipal.  Solicitou que se procedesse à leitura das atas 

anteriores. A vereadora Maria Luisa Morgado Gussão solicitou à Mesa, 

ouvido o Plenário que fosse dispensada a leitura das atas. Consultado o 

Plenário, a aludida solicitação foi aprovada por unanimidade. As respectivas 

discussões e votações encontram-se na íntegra na Galeria de Vídeo no site 

da Câmara Municipal de Divinolândia. Do Expediente constou o seguinte: 

Projeto de Lei nº 08/2021 de 16/04/2021 do Executivo Municipal que 

“Autoriza o Poder Executivo a abrir na sua Contadoria um Crédito Adicional 

Suplementar e dá outras providências”. Ás Comissões de Justiça, Redação, 

Cultura e Recreação, Finanças e Orçamento. Requerimento nº 32/2021 de 

14/04/2021 de autoria do vereador Dirceu José  Silva Júnior, subscrito pelos 

vereadores Silas Ferreira Filho, Marco Antônio Coelho, Diego Felipe 

Borges, e vereadoras Jaqueline Lúcia Grespan Martins e Maria Luisa 

Morgado Gussão, que Requer Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Júlio 

César da Silva Júnior”. Oficie-se. Requerimento nº 33/2021 de 14/04/2021 

de autoria do vereador Dirceu José Silva Júnior, subscrito pelas vereadoras 

Jaqueline Lúcia Grespan Martins e Maria Luisa Morgado Gussão e 

vereadores Silas Ferreira Filho, Marco Antônio Coelho, Diego Felipe Borges 

que “Requer Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Johnny Correa 

Maximiniano Silva”. Oficie-se. Requerimento nº 34/2021de 15/04/2021 de 

autoria do vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa, subscrito pelos 

vereadores Mario Luis Tesolin e Ederson Luis Trevisan que “Requer Voto 

de Pesar pelo falecimento da Sra. Rosa Maria da Cunha Moraes. Oficie-se. 

Requerimento nº 35/2021 de 15/04/2021 de autoria do vereador Leonardo 

Felipe Tezolin Correa, subscrito pelos vereadores Mario Luis Tesolin e 

Ederson Luis Trevisan que “Requer Título de Cidadão Divinolandense ao 



Padre João Paulo Spanholo”. Requerimento nº 36/ 2021 de 19/04/2021 que 

requer tramitação sob regime de urgência do Projeto de Lei nº 08/2021. 

Indicação nº 156/2021 de 14/04/2021 de autoria do vereador Silas Ferreira 

Filho, subscrito pelas vereadoras Jaqueline Lúcia Grespan Martins e Maria 

Luisa Morgado Gussão e vereadores Marco Antônio Coelho, Dirceu José a 

Silva Júnior e Diego Felipe Borges que “Sugere ao Chefe do Executivo que 

proceda a pintura da escola “José Pereira da Silva”, no Bairro Ribeirão do 

Santo Antônio”. Oficie-se. Indicação nº 157/2021 de 15/04/2021 de autoria 

do vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa, subscrito pelos vereadores 

Mario Luis Tesolin e Ederson Luis Trevizan que “Sugere ao Chefe do 

Executivo, que estude a possibilidade de colocar uma lixeira próximo á 

Igreja do Bairro Campo Redondo”.  Oficie-se. Indicação nº 158/2021 de 

15/04/2021 de autoria do vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa, 

subscrito pelos vereadores Mario Luis Tesolin e Ederson Luis Trevizan que 

“Sugere ao Chefe do Executivo, que estude a possibilidade de disponibilizar 

o caminhão de lixo para passar uma vez por semana no Bairro Campo 

Redondo”. Oficie-se. Indicação nº 159/2021 de 15/04/2021 de de autoria do 

vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa, subscrito pelos vereadores Mario 

Luis Tesolin e Ederson Luis Trevizan que “Sugere ao Chefe do Executivo, 

que estude a possibilidade de recapear a Rua Antônio Bertolini”. Oficie-se. 

Correspondência recebida pelo Executivo. Ciente Arquive-se. Com 

pareceres favoráveis das comissões a que foram distribuídos, balancetes do 

mês de fevereiro – exercício 2021 – dos Poderes Executivo e Legislativo. 

Ciente Arquive-se. A seguir, o Senhor Presidente comunicou aos edis que os 

balancetes de março – exercício 2021 – dos Poderes Executivo e 

Legislativo estão á disposição para devida apreciação. Ás Comissões de 

Justiça, Redação, Cultura e Recreação. Finanças e Orçamento.  Em 

discussão, Requerimento nº 32/2021. O vereador Dirceu José Silva Junior 

deixou seus sentimentos á família do Sr. Júlio. Falou da excelência com que 

exercia sua profissão, excelente amigo, sendo mais uma vítima da COVID. 

O vereador Diego Felipe Borges disse da tristeza de perder um amigo para a 

COVID -19, tendo que intensificar as medidas preventivas para que não se 

perca mais pessoas. Falou também da importância da intensificação das 

vacinas a fim de vencer essa pandemia. Deixou seus sentimentos a todos os 

familiares. Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou o 

requerimento em votação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Em discussão, Requerimento nº 33/2021. O vereador Diego Felipe Borges 



disse da pessoa do bem do Johnny que foi outra vítima da COVID 19, falando 

ainda sobre a relevância da conscientização da população e adoção de 

medidas para contenção da doença. Deixou seus sentimentos á família. O 

vereador Dirceu José Silva Júnior deixou seus sentimentos á família do 

Johnny, falando do excelente profissional que era, sendo mais uma vítima do 

COVID 19. Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou o 

requerimento em votação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Em discussão, Requerimento 34/2021. O vereador Leonardo Felipe 

Tesolin Correa prestou sua homenagem á família da Sra. Rosa que foi 

abalada e destruída pela COVID 19, haja visto que, no prazo de trinta dias, 

cinco entes queridos se foram. Disse da tristeza em acompanhar essa situação 

e perca de pessoas conhecidas. Comentou sua proximidade com a família da 

Sra. Rosa e da excelente profissional que era no Hospital e na Clínica, tendo 

muito amor no que fazia e no próximo. Lamentou essa perda, destacando 

como uma das percas irreparáveis no nosso município. Não havendo mais 

oradores, o Senhor Presidente colocou o requerimento em votação. Posto em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Em discussão, Requerimento 

35/2021. O vereador Leonardo Felipe Tesolin Correa falou que o Padre João 

Paulo está no município há quatro anos, desempenhando importante trabalho 

de evangelização e proximidade com o povo. Explanou sobre o amor do 

padre à Divinolândia e do acolhimento pela sociedade. Disse da justa 

homenagem ao pároco e que gostaria que fosse feita enquanto estivesse aqui. 

O vereador Ederson Luis Trevizan disse do orgulho em subscrever o 

requerimento e do merecimento do título. Comentou o ótimo trabalho do 

padre João Paulo que tem a certeza de que o Padre terá orgulho em ser um 

cidadão divinolandense. Lembrou que foi pedido título de cidadão 

divinolandense ao Pe. Marco, na gestão passada por ele e o ex vereador 

Paulo. Que espera que, assim que passar a pandemia, possa realizar a sessão 

para a entrega do título. Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente 

colocou o requerimento em votação. Posto em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Em discussão, Requerimento nº 36/2021. O vereador Diego 

Felipe Borges disse que quanto ao requerimento que trata da tramitação em 

regime de urgência do Projeto de Lei nº 08/2021, é contrário, uma vez que 

ainda não analisou o projeto. Não havendo mais oradores, o Senhor 

Presidente colocou o requerimento em votação. Posto em votação, foi 

rejeitado por cinco votos a três. Favoráveis: Mário Luis Tesolin, Leonardo 

Felipe Tesolin Correa e Ederson Luis Trevizan . Em seguida, o Senhor 



Presidente deixou a palavra livre dentro do Expediente. O vereador Silas 

Ferreira Filho comentou sua indicação de número 156/2021 que trata de 

pintura da escola do Bairro Ribeirão do Santo Antônio, haja visto a 

necessidade de manutenção do prédio para o recebimento dos alunos após a 

pandemia. O vereador Leonardo Felipe Tesolin Correa comentou as 

indicações 157/2021 e 158/2021, respectivamente, que sugere a instalação 

de lixeira próximo a igreja do Bairro Campo Redondo a fim de facilitar o 

depósito de lixos e resíduos e a coleta desse lixo por parte da Prefeitura, o 

que acredita que uma vez por semana seria suficiente e a população 

agradeceria. Comentou também a indicação 159/2021, ressaltando a falta de 

condição de tráfego da Rua Antônio Bertolini que apresenta muitos buracos 

que foram tapados por populares, mas já está desgastando pelo tráfego de 

veículos. Pede que se realize um recape para melhorar o tráfego naquele 

trecho. O vereador Marco Antônio Coelho agradeceu ao vereador Leonardo  

pela indicação de coleta de lixo, sendo muito válida e de pequeno custo, 

sendo favorável á população. Quanto á Rua Antônio Bertolini disse ser muito 

crítico o estado da mesma, porém a SABESP andou fazendo uns rasgões no 

asfalto, com emendas mal feitas. Por isso, acredita que deve ser cobrado da 

SABESP também. Problema que vem acontecendo em várias ruas de nosso 

município, como nos bairros também. Explicou que a SABESP vem 

cortando o asfalto para fazer redes, e recapeam de forma inadequada, 

deixando uma depressão ou lombada no local. O vereador Ederson Luis 

Trevizan parabenizou ao vereador Silas pela indicação que sugere a pintura 

da escola do Bairro Ribeirão do Santo Antônio e reforçou o pedido, 

solicitando uma atenção especial para a aludida escola a fim de que esteja 

preparada para a volta ás aulas. Reforçou as palavras do vereador Marco a 

respeito da SABESP. Que ele e o ex vereador Paulo visitaram as obras no 

ano passado e pediram uma melhoria no recapeamento, e que os mesmos 

disseram que fariam uma força tarefa para melhorar a qualidade da 

recolocação de paralelepípedos e massa asfáltica. Que no começo funcionou, 

porém o serviço já não está tão bom. Ressaltou que o município vem 

sofrendo com isso, e precisa ser cobrado uma melhor qualidade de serviço. 

Não havendo mais oradores e nem matéria para a Ordem doa Dia, o Senhor 

Presidente deixou a palavra livre para explicações pessoais. O vereador 

Marco Antônio Coelho falou do grande problema dos banheiros públicos, 

principalmente enfrentado pelo pessoal dos bairros que vem para a cidade e 

não tem banheiro para usar, Disse que em conversa com o Prefeito a respeito 



dos banheiros fechados, o mesmo falou que não está tendo condições de abrir 

os banheiros por conta dos vândalos. Que sugeriu a instalação de câmeras 

para fiscalização. Pediu para que o Prefeito tomasse providências sobre o 

assunto por ser um assunto sério e precisa ser resolvido. O vereador Ederson 

Luis Trevizan fez comentários sobre uma agenda que tiveram em São 

Bernardo do Campo, presentes o Vice-Prefeito Paulo, Sr. Osmar Trevizan, 

Presidente do Partido Cidadania, Vereadores Mario Luis Tesolin e Leonardo 

Felipe Tesolin Correa, juntamente com o deputado federal Alex \manente 

onde esse anunciou oficialmente o compromisso de disponibilizar um milhão 

de reais para a entrada de nossa cidade. Que depende agora das providências 

da Prefeitura para se consolidar. Que irão cobrar agilidade da Prefeitura, pois 

em breve o recurso estará disponível. Comentou ainda, emenda paga pelo 

Deputado Alex de Madureira para  aquisição de caminhão basculante, seno 

muito importante para a manutenção das estradas rurais. Ressaltou a 

informação da Prefeitura sobre o recebimento de sessenta mil reais mensais 

para o Centro do COVID, onde o município não estava recebendo por não 

existir o centro, e agora passa a receber, sendo muito importante para a 

manutenção do mesmo. O vereador Leonardo Felipe Tesolin Correa 

agradeceu as palavras do vereador Ederson e comentou sobre a viagem á São 

Bernardo do Campo, agradecendo ao Deputado Alex Manente pela gentileza 

e disposição em estar ajudando nosso município. Agradeceu ainda, o 

comprometimento com a emenda de um milhão de reais para o projeto da 

entrada da cidade. Agradeceu ao Deputado Alex de Madureira pelo 

caminhão basculante que será de grande valia para a Prefeitura. Agradeceu 

ainda, ao pessoal da Saúde, na pessoa da Maria, por conseguir o 

credenciamento para o Centro do COVID, onde já se recebeu cento e oitenta 

mil reais, retroativos aos três meses, e que receberão mensalmente sessenta 

mil reais que será de grande utilidade para nossa Prefeitura no quesito 

COVID. Agradeceu ao pessoal da Saúde pelo comprometimento e dedicação 

que estão tendo nos últimos tempos, sendo um trabalho árduo no 

enfrentamento ao COVID. Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente 

declarou encerrada a sessão.  

 

 

 


